

L'hiver 1962-63 et ses conséquences pour les huîtres de Morbihan



Parmi les centres bretons d'élevage de l'huître plate, *Ostrea edulis*, le Morbihan est, avec Cancale, celui qui a le plus souffert du rigoureux hiver 1962-1963. Les pertes enregistrées dans les autres secteurs ont été en effet provoquées beaucoup plus par les tempêtes que par les basses températures et le gel. On trouvera dans cette note un résumé des observations faites à cette occasion en Morbihan par notre laboratoire.

Auteurs du document : Marteil, Louis

Obtenir le document : ISTPM

Thème (issu du Text Mining) : MILIEU NATUREL, CLIMATOLOGIE, FAUNE, INFORMATION - INFORMATIQUE

Date : 1963-05

Format : text/xml

Source : Science et Pêche (0036-8350) (ISTPM), 1963-05 , Vol. 115 , P. 1-4

Langue : Inconnu

Droits d'utilisation : Ifremer, info:eu-repo/semantics/openAccess, restricted use

Télécharger les documents : <https://archimer.ifremer.fr/doc/1963/publication-7063.pdf>

<https://archimer.ifremer.fr/doc/00000/7063/>

Permalien : <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/l-hiver-1962-63-et-ses-consequences-pour-les-huitres-de-morbihan0>

Evaluer cette notice: